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23/05/2023 LEGISLATIVO 

Entrevista / Carolina Viggiano (Diputada – PRI) 

“Yo he intentado una ley de buenas prácticas comerciales para México y en esta legislatura no ha sido la 

excepción, cada día me queda más claro que es indispensable una ley de comercio justo que nos ayude 

a que podamos darle a cada quien lo que le corresponde, me refiero a que toda la cadena productiva 

reciba lo justo. Uno de los problemas más graves es la desarticulación y el desmantelamiento que se ha 

hecho de toda esta estructura institucional que brindaba de alguna otra manera certeza y seguridad. 

Crearon Segalmex con la promesa de comprarle a los productores de maíz sus granos a un precio justo, 

pero la capacidad de financiamiento y de operatividad de este instrumento ha resultado muy insuficiente 

y además aunado a esto los escándalos de corrupción”. 

https://drive.google.com/file/d/1XmPdGqa_dvxLsryTEBBuXFaVNdMEJJ5b/view 
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